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КОНЧЕННАЯ 
ЗИМА

Заканчивается нынешняя весна. 
Март и апрель были достаточно мягки-
ми и постепенными и поэтому не при-
вели в городе к каким-то серьезным па-
водковым последствиям, как во многих 
районах страны. Конечно были локаль-
ные дворовые и уличные подтопления, 
но по большому счету нам повезло. К 
сожалению, вместе с невывозимым во-
время снегом, во многих местах горо-
да сошел и асфальт. Так что к радости 
подрядчиков по восстановлению ас-
фальтового покрытия, в связи больши-
ми объемами, добавляются огромные 
денежные затраты на ремонт улиц и 
дворовых проездов. Замглавы города 
А. Кожинов посетовал на то, что снег 
вообще вывозить было некуда, так 
как площадок для его складирования 
не хватало. Я заметил, что вообще-то 
«сани нужно готовить летом» и вспом-
нил, что несколько лет назад наши го-
родские депутаты из Единой России 
и ЛДПР передали, то есть подарили г. 
Химки 17 гектаров земли в районе го-
родской свалки. Семнадцать гектаров. 
Я на Совете депутатов громко возму-
щался, почему хотя бы не в аренду, но 
единороссы были непреклонны. Пода-
рить. И подарили от имени всех жите-
лей Долгопрудного.  

Мы, два депутата, я и В.В. Страхова 
около месяца назад обратились к главе 
города с предложением предусмотреть 
в бюджете дополнительно субсидию 
для МБУ «Благоустройство» на закупку 
следующей уборочной техники:

– машина погрузочная универсаль-
ная (золотые ручки) – 1 шт.

– грейдер – 1 шт.
– фрезерно-роторный снегоубор-

щик – 1 шт.
– большегрузный самосвал – 3 шт.

Замглавы Кожинов в беседе со мной 
сказал, что для такой техники не будет 
загрузки в городе, что это, по его мне-
нию, нецелесообразно. Хотя в течение 
зимы вообще не чистился и не выво-
зился снег с правых рядов эстакад и с 
выделенных полос для общественного 
транспорта. Конечно господин Кожи-
нов, мягко говоря, лукавит, и настоящая 
подоплека другая. Работы для такой 
техники было бы много, учитывая, что 
«Мособлавтодор» со своими обязанно-
стями явно не справляется. И если бы 
у нас была такая техника, и Лобня, и 
Химки с удовольствием обращались бы 
к нам, чтобы мы убрали снег у них. За 
деньги разумеется. Так вот о подоплеке. 
Напоминаю, в начале ноября, в рамках 
отчета о подготовке к зиме, в городе на 
площади Собина состоялся смотр сне-
гоуборочной техники. Было выставлено 
18 единиц техники и всего 4 трактори-
ста. Вот она основная подоплека. 

У нас в городе, на улице Школьная, 
находилось СПТУ 4. Сельскохозяй-
ственное профессиональное техниче-
ское училище, с общежитием, спортив-
ным залом и площадками для занятий 
спортом. То есть со всей инфраструкту-
рой для обучения и проживания. Гото-
вили там трактористов, автокрановщи-
ков, экскаваторщиков, водителей всех 
категорий, сварщиков, автослесарей и 
других нынче очень дефицитных про-
фессионалов. На проезде Строителей 
был полигон училища. Примерно пять 
гектар. Там на соответствующей тех-
нике велись практические занятия. 
Теперь, видимо, для нынешней власти 
отечественные профессионалы не нуж-
ны. Оборудование и технику, по всей 
видимости списали, а землю под поли-
гоном Троицкий кому-то продал. Учили-
ще было областным и готовило специ-
алистов для всей Московской области. 

Получается, что без ведома Губернато-
ра уничтожить такое необходимое для 
народного хозяйства училище было 
невозможно. Сейчас в здании училища 
на Школьной улице находится Физтех 
колледж. В нем обучают поваров, кон-
дитеров, парикмахеров, слесарей и 
т.д. В здании на площади Собина тоже 
расположен Физтех колледж. Напомню, 
раньше там находился авиационный 
техникум и филиал вечернего и заоч-
ного отделения МАИ. Там обучались 
специалисты среднего уровня (техни-
ки-технологи) и инженеры для работы 
на ДНПП (ДМЗ). И сейчас там прово-
дится обучение по некоторым авиаци-
онным специальностям для ДНПП. А 
причем здесь слово Физтех в названии 
колледжа, совершенно непонятно. На 
чужую славу опереться хочется, что ли?

ВЫБОРЫ
В марте состоялись выборы Пре-

зидента РФ. Не писал об этом ранее, 
так как надо было проанализировать 
их сравнить с выборами  губернатора 
Московской области в сентябре про-
шлого года. Напомню, что в сентябре 
на 12 участках стояли КОИБы, которые  
мешали грубо вбрасывать бюллетени. 
на одной трети участках явка была 17-
22%. Еще на 1/3 от 30 до 60% явки, и не 
особо выдающихся участках от 60% до 
82% явки избирателей. То есть на 2/3 
участков были массовые вбросы. Для 
того, чтобы всуе часто не упоминать ве-
ликие должности, я сейчас в сравнении 
опишу великую силу училок и воспита-
лок, которые по моему мнению, воруют 
конституционные права граждан. 

Итак, сентябрь 2023 – губернатор-
ские, март 2024 – президентские вы-
бора.

Участок 357, «Театр-город» – сен-
тябрь 17,34% (КОИБ), март – 48,73%. 
Председатель комиссии Ж. Арутюнян 

Участок 358, библиотека на Спор-
тивной, 9 – сентябрь 17,40% (КОИБ), 
март – 84,13%. Председатель комиссии 
С. Корнилова

Участок 360, школа 14-1 – сентябрь 
22,97% (КОИБ), март – 54,57%. Предсе-
датель комиссии М. Мецгер

Участок 361, гимназия 12 – сентябрь 
17,70% (КОИБ), март – 60,58%. Предсе-
датель комиссии К. Цепляева

Участок 363, гимназия 13-1 (КОИБ) 
– сентябрь 18,24%, март – 46,66%. 
Председатель комиссии Е.Гаджиева

Участок 364, гимназия 13-2 – сен-
тябрь 60,00%, март – 79,00%. Предсе-
датель комиссии Е. Степаненкова

Участок 365, школа «Содружество» 
– сентябрь 15,98% (КОИБ), март – 
57,00%. Председатель комиссии Г. Де-
янова

Участок 366, общежитие ПТУ – сен-
тябрь 39,00% (КОИБ), март – 65,00%. 
Председатель комиссии О. Давликано-
ва

Участок 372, островок – сентябрь 
55,00%, март – 83,00%. Председатель 
комиссии Е. Чередник

Показателен следующий участок. 
Всего 4% разница между сентябрем и 
мартом.

Участок 373, Дом офицеров – сен-
тябрь 82,00%, март – 86,00%. Предсе-
датель комиссии С. Балан

Участок 374, школа 4 – сентябрь 
18,33% (КОИБ), март – 73,33%. Предсе-
датель комиссии Н. Блохина

Участок 375, Вегетта – сентябрь 
80,00%, март – 92,00%. Председатель 
комиссии Е. Остапенко

Участок 376, школа 3 – сентябрь 
22,75% (КОИБ), март – 75,69%. Предсе-
датель комиссии Л. Смирнова

Участок 377, школа 8, Павельце-
во – сентябрь 37,99% (КОИБ), март 
– 85,28%. Председатель комиссии Е. 
Жемаева

Участок 378, Хлебниково – сентябрь 
33,77% (КОИБ), март – 71,00%. Предсе-
датель комиссии М. Курилова

Участок 651, Новые водники 1 – сен-
тябрь 71,00%, март – 85,00%. Предсе-
датель комиссии М. Маликова

Участок 4201, Новые водники 2 – 
сентябрь 82,00%, март – 91,00%. Пред-
седатель комиссии Е. Козлова

На следующих двух участках пред-
седатели совсем «берега попутали»:

Участок 369, ДС «Росинка» – сен-
тябрь 76,00%, март – 66,00%. Предсе-
датель комиссии Т. Матвеева

Участок 4203, школа 14-2 – сентябрь 
81,50%, март – 75,67%. Председатель 
комиссии Н. Мельникова
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То есть на последних двух участках 
явка за президента была ниже, чем за 
губернатора. Это всего лишь констата-
ция фактов для анализа и размышления.

Как главный редактор газеты, я по-
лучил аккредитацию в Избирательной 
Комиссии Московской области, что по-
зволяло мне посещать любой участок, 
задавать вопросы и вести фото-видео 
съемку. 

Все председатели и члены комис-
сий, с которыми я общался, говорили 
мне: «Ах, как большая явка! Никогда та-
кой не было.» Однако, если посмотреть 
на 2/3 участков, разница была не такая 
большая, всего 20-30%, как им казалось. 
Это говорит о большой эффективности 
специалистов, которые вбрасывают бюл-
летени.

Я не буду сегодня перечислять всех 
членов комиссий с правом решающего 
голоса, фальсифицирующих выборы. 
Во-первых, это займет много места, а 
во-вторых, если они этого захотят. Не 
понимаю этих людей, все их действия 
доказать очень легко. Буду с нетерпени-
ем ждать, когда все эти училки и воспи-
талки подадут на меня в суд. Опыт есть, 
лист презрения публикую регулярно, все 
данные которого подтверждены провер-
кой с надлежащей выемкой документов 
Следственным комитетом Московской 
области.

Меня достаточно часто упрекают де-
путаты от Единой России, что я критикую 
и грубо отзываюсь об учителях, воспита-
телях, директорах школ и детских садов, 
называя их училками и воспиталками, 
тем самым дискредитирую их, хотя они 
специалисты высокого уровня. Считаю, 
что, если люди нарушают конституци-
онные права граждан, они преступники 
и не могут воспитывать достойно детей. 
Это они дискредитируют своих детей, 
мужей, родителей, друзей и огромное ко-
личество добросовестных воспитателей 
и учителей, работающих в городе.

Уважаемые жители города Долго-

прудного, если Вы не ходите на выборы, 
то вашими бюллетенями будут пользо-
ваться вышеуказанные мошенницы в 
пользу Единой России. Значит ждите 
роста тарифов на ЖКХ, еще худшей ра-
боты общественного транспорта, отсут-
ствие парковочных мест, достойной ме-
дицины, мест в школах и детских садах 
и т.д.

В прошлом году администрация го-
рода решила поддержать городских 
участковых инспекторов и назначить им 
ежемесячную выплату по 10 000 рублей 
чистыми за счет бюджетных средств. 
Значит в том числе и за счет воспитате-
лей и учителей. Я понимаю, что министр 
внутренних дел не сильно заботится о 
своих сотрудниках: снимаются или сни-
жаются социальные льготы, бесконеч-
ные дополнительные дежурства, усиле-
ния и прочее. При этом нельзя назвать 
их зарплату большой. И я в целом не 
против. Но я за справедливость. Может 
быть участковые поделятся своими пол-
номочиями с учителями и воспитателями 
при посещении, беседах, предостереже-
ниях торговых предприятий, организа-
ций общественного питания и бытового 
обслуживания? 

А СУДЬИ КТО? 
В процессе проведения выборов были 

попытки отстранения и удаления наших 
членов комиссий с избирательных участ-
ков. А также,   нашим членам комиссий 
навязывалось обязательство периодиче-
ски  обходить территории избирательных 
участков и проверять их на предмет нали-
чия незаконной агитации. Другим членам 
комиссии это не предлагалось. То есть 
председателям комиссий нужно было на 
время или совсем удалить с участков лю-
дей, которые могут не позволить  фаль-
сифицировать выборы. Хочется спросить, 
а что такое территория УИК (Участковая 
Избирательная Комиссия)? Это все жи-
лые дома, в которых живут потенциаль-
ные избиратели, или периметр школы 

(детского сада) в которых работает УИК, 
или просто здание и помещение в нем? 
Председатель ТИК Н. Панченко поддер-
живала эти требования.  

В законе написано: запрещается 
размещать агитационные материалы 
в зданиях, в которых размещены изби-
рательные комиссии, помещения для 
голосования, и на расстоянии менее 50 
метров от входа в них (ч.10 ст.54 ФЗ-67). 
Председатель УИК № 347 Н. Якушева 
подписала заявление в суд, убедила по-
ставить подписи членов комиссии, своих 
прямых подчиненных, об отстранении на-
шего члена комиссии за якобы незакон-
ные действия на избирательном участке. 
Все готово. «Донос, навет и ваших нет». 
Суд уклонился от своей активной роли в 
процессе, установленной положением п.7 
ст.6 КАС РФ. Запросов о видеозаписях 
с камер установленных государством на 
избирательных участках не делалось. А 
ведь камеры на участках с прекрасным 
разрешением и хорошим звуком уста-
новлены за счет бюджета, то есть за счет 
налогоплательщиков, граждан России и 
стоят они не мало. В общем, по моему 
мнению, потоптались судьи в избиратель-
ной системе нашего города как «слон в 
посудной лавке» и принимали решения 
исходя из внутренних убеждений, не по-
нятно на чем основанных, а не по закону. 
И, на мой взгляд, решения эти в переводе 
на бытовой русский язык означают «гони-
те всех этих честных и принципиальных, и 
будет вам счастье». 

 

СТРОИТЕЛЬСТВО 
КОТЕЛЬНОЙ

Администрация города решила по-
строить в начале улицы Циолковского 
новую котельную. Зачем? Ведь известно, 
что ДНПП самый надежный поставщик 
тепла в городе. И именно ДНПП отапли-
вает весь старый город от ул. Циолков-
ского до Дирижабельной и Академика 
Лаврентьева.  Другое дело, что наши 

«Инженерные сети» постоянно писали в 
телефонограммах, что из-за остановки 
котельной ДНПП не будет тепла во всех 
домах старого города, а также в шко-
лах, детских садах, стадионе, полиции и 
других важных объектах. На самом деле 
это было постоянное вранье. Котел в ко-
тельной останавливался из-за аварий на 
теплотрассах. При большой утечке воды 
котел отключается автоматически. Но 
не из-за котельной, а из-за крайне изно-
шенных теплотрасс. Я не раз предупре-
ждал администрацию и «Инженерные 
сети» о недопустимости перекладыва-
ния ответственности с больной головы 
на здоровую. Помогло! Теперь аварии 
на теплотрассах называют «технологи-
ческий сбой». И их не становится мень-
ше. Будет только больше, так как трубы 
теплотрасс изношены где-то на 90%.  И 
отписка администрации по поводу отсут-
ствия отопления в домах в мае, что мол 
уже закуплены трубы и идет реконструк-
ция сетей, мягко говоря – лукавство. 
Трубы если и придут, то только в июле. И 
никаких глобальных работ на теплотрас-
сах  в городе нет. Про локальные аварии 
я не говорю, они будут постоянно. Так 
что никакого толку от новой котельной 
не будет. Только деньги в «трубу». Для 
реконструкции только изношенных те-
плотрасс в городе необходимо порядка 
15 миллиардов рублей. Это, не считая 
труб холодного водоснабжения и кана-
лизации. Немного отвлекаясь, скажу, что 
на мой взгляд, только наш Глава и Губер-
натор не видят, что мост через Мерянку, 
нужно было реконструировать в рамках 
строительства эстакады. Это я о том, что 
может быть нужно пытаться изменить 
целевую направленность денег на ко-
тельную?! И еще раз хочется напомнить 
Главе города, о чем уже писал. Перво-
майская улица у нас считается централь-
ной и заканчивается она ржавой крышей 
больницы. А в Павельцевской школе уже 
восьмой год не работает спортзал из-за 
отсутствия ремонта.

Е.А. СМЕЯН 

■  КОММЕНТАРИЙ ГЛАВНОГО РЕДАКТОРА

Я не знаю, чем закончится прокурорская проверка по этому письму.  Допускаю, что 
прокуратура удовлетворится лживой отпиской из администрации города. Дождемся отве-
та и будем адекватно реагировать.  Но я точно знаю, что в МФТИ отапливались и учебные 
корпуса, и общежития. А на ДНПП было тепло и в цехах, и в офисных помещениях. 

Значит в городе есть руководители способные думать о комфортных условиях для сво-
их сотрудников и учащихся. И только жителей города, местная власть цинично оставила 
без заботы, как беспризорников в брошенном приюте.

ХОЛОДНАЯ ВЕСНА 24 ГОДА
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Государство в лице ее чинов-
ников очень умело научилось 
применять двойные стандарты во 
всех сферах нашей жизни, вклю-
чая медицину. Тому яркий пример 
использование угрозы заражения 
ковидом: запрещено - посещение 
в больнице родственников, а также 
проведение митингов и шествий 
оппозиции (тут ковид), но в то же 
время можно - проводить многоты-
сячные форумы, концерты и сборы 
ЕР, а также отменить доплаты ме-
дикам ( ковида же нет).

В связи с этим, вызвала боль-
шое возмущение жителей города 
информация на сайте Долгопруд-
ненской больницы от 8 мая о по-
сещении и поздравлении с Днем 
Победы учениками Долгопруд-
ненской гимназии №12 пожилых 
пациентов больницы. Школьники 
прошлись по стационару: по тера-
певтическому, неврологическому, 
хирургическому и кардиологиче-
скому отделениям. К детям во-

ДВОЙНЫЕ СТАНДАРТЫ В МЕДИЦИНЕ 

ПОГОВОРИМ О ПРЕДСТОЯЩИХ ВЫБОРАХ 
В ГОРОДСКОЙ СОВЕТ ДЕПУТАТОВ 

Валентина 
СТРАХОВА, депутат 
Совета депутатов 
г. Долгопрудный

В первое воскресенье сентя-
бря 2024 года, если ничего не из-
менится, в нашем городе Долго-
прудном пройдут муниципальные 
выборы в городской Совет депу-
татов (Закон Московской области 
№46/2013-ОЗ от 04.06.2013 «О 
муниципальных выборах в Мо-
сковской области»).

 Будет ли голосование трехднев-
ным или однодневным, пока не из-
вестно, решение примет городской 
ТИК. Думаю, будет трехдневным, 
единороссы придумали эту уловку 
якобы из-за ковида, но потом реши-
ли оставить и после оного – в пят-
ницу, в рабочий день, начальству 
очень легко проконтролировать 
своих работников, а еще дополни-
тельно два дня суббота и воскре-
сенье «сделать» нужные результат, 
система отработана! Наши члены 
участковых комиссий и независи-
мые наблюдатели убедились в этом 
лично и неоднократно!

Все системные партии уже 
вовсю ведут подготовку своих 
кандидатов. 

Основная проблема муници-

пальных выборов – низкая явка 
избирателей, вот ее причины:

- отсутствие веры в прозрач-
ность выборного процесса;

- отсутствие доверия избира-
телей к кандидатам; 

- плохая информированность 
граждан.

Власть в лице ЕР намерен-
но будет «сушить» явку, чтобы 
пришло на выборы только их 
«большинство» - это работники 
бюджетных, муниципальных и об-
щественных организаций, а также 
«встроенные» в систему работни-
ки коммерческих организаций, 
чьи руководители входят в состав 
Совета директоров города.

Повлиять существенно на эту 
часть избирателей очень сложно, 
поэтому у оппозиционных канди-
датов в депутаты надежда только 
на вас - независимых от власти и 
смелых избирателей.

Обращаюсь к активным и не-
равнодушным гражданам нашего 
города:

Записывайтесь в наблюдате-
ли!

Приходите в сентябре на выбо-
ры в городской Совет депутатов!

Голосуйте за кандидатов, кото-
рым вы доверяете!

Голосуйте за оппозиционных 
кандидатов! 

Покажите, что вы и есть власть! 

просов нет, наверняка пожилые 
пациенты были очень им благо-
дарны за внимание и подарки! Но 
возник вопрос к главному врачу: 
почему родственникам нельзя в 
стационар, а школьникам, духо-
венству, депутатам – можно?

Я написала обращение к ру-
ководству больницы через соц-
сети (Типичный Долгопрудный в 
контакте и в телеграмм) о снятии 
запрета на посещение родствен-
никам пациентов больницы, тем 
более что в некоторых муниципа-
литетах Московской области та-
кого запрета нет. 

И вот результат: на офици-
альном сайте Долгопрудненской 

больницы появилось объявление: 
«С 13 мая разрешено посещение 
пациентов палат интенсивной те-
рапии отделения неврологии и 
отделения анестезиологии и реа-
нимации.». Но почему не открыть 
для посещения тяжело больных 
все отделения стационара? Жи-
тели продолжают возмущаться, 
потому что их близкие родствен-
ники находятся без должного ухо-
да. В таких ситуациях у больницы 

есть предложение – заключайте 
договор на платные услуги по 
уходу за больным! Думаю, это и 
является основной причиной, по 
которой закрыты двери больницы 
для родственников! 

Буду писать депутатский за-
прос губернатору с требованием 
отменить запрет на посещение 
родственникам своих родных 
и близких в Долгопрудненской 
больнице.

В каждой своей статье обраща-
юсь к вам, жители города, нельзя 
быть вне политики, ведь политика 
– это и есть наша жизнь!

В.В. СТРАХОВА
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ЛИСТ ПРЕЗРЕНИЯ ГОРОДА ДОЛГОПРУДНОГО
(УЧАСТНИКИ ФАЛЬСИФИКАЦИЙ ВЫБОРОВ И ТЕ, КТО ИХ ПРИКРЫВАЕТ)

З Л О  Д О Л Ж Н О  Б Ы Т Ь  Н А К А З А Н О !
ВЫБОРНОВА Р.Г. – председатель 

Территориальной избирательной ко-
миссии г. Долгопрудный. На выборах 
2021 г., инструктировала председате-
лей участковых избирательных комис-
сий не допускать уполномоченных лиц 
для контроля подсчета голосов.

ИВАНОВ С.Н. – заместитель на-
чальника ОВД г. Долгопрудный. Под-
полковник полиции. Инструктировал 
сотрудников полиции не допускать 
уполномоченных лиц для контроля 
подсчета голосов.

ПОЛЕТАЕВА Е.А. – главный бух-
галтер ООО «Дентал-Косметик-Рус». 
Председатель Участковой Избира-
тельной Комиссии (УИК) №371 (Ко-
товская школа). На выборах 2021 г., 
не допускала уполномоченных лиц 
для контроля подсчета голосов. 

ШАДРИНА Т.А. – Председатель 
Участковой Избирательной Комиссии 
(УИК)  № 350 (школа 9-2), учитель 
школы №9. На выборах 2021 г., не до-
пускала уполномоченных лиц для кон-
троля подсчета голосов.                               

МАТВЕЕВА Т.С. – Председатель 
Участковой Избирательной Комиссии 
(УИК) №369 (общежитие УВД), дирек-
тор детского сада «Рябинка» прого-
лосовала на выборах Губернатора – 8 
раз, иногда по нескольку бюллетеней. 
(Запись просмотрена до 16:00). На 
выборах 2021 г., не допускала уполно-
моченных лиц для контроля подсчета 
голосов.

АЛЕКСЕЕВА Н.В. – член УИК 
№369, воспитатель д/с «Рябинка» 
проголосовала на выборах Губернато-
ра 3 раза. (просмотрено до 10:00).

МОРТЯКОВА Н.А. – член УИК 
№369, воспитатель д/с «Рябинка», 
проголосовала на выборах Губернато-
ра – 4 раза (до 15:00).

ЯКУШИНА А.Е. – член УИК №369, 
воспитатель д/с «Рябинка», проголо-
совала на выборах Губернатора – 4 
раза (до 15:00).

МОКРОВА О.Н. – член УИК №369, 
воспитатель д/с «Рябинка» проголосо-
вала на выборах Губернатора – 3 раза 
(до 15:00)

ЯКУШЕВА Н.Д. – председатель 
УИК №347 (школа№6), директор шко-
лы №6 – при подсчете бюллетеней, 
фамилия Воробьев озвучена 360 раз. 
В итоговом протоколе стоит число 499.

РАЗУВАКИНА В.В. – председатель 
УИК №354 (Школа Искусств 1, дирек-
тор Школы Искусств) – при подсчете 
бюллетеней, фамилия Воробьев озву-
чена 261 раз. В итоговом протоколе 
стоит число 365.

ДАВЛИКАНОВА О.Е. – председа-
тель УИК № 366 (Общежитие ПТУ, 
директор д/с №10 «Лучик») – при под-
счете бюллетеней, фамилия Воробьев 
озвучена 238 раз. В итоговом протоко-
ле стоит число 260. На выборах 2021 
г., на дому проголосовало 149 чело-
век. Абсолютно невозможный резуль-
тат! 

СТЕПАНЕНКОВА Е.В. – предсе-
датель УИК №364 (Школа №13, ди-
ректор). проголосовала на выборах 
Губернатора к урнам подошло и опу-
стило бюллетени 458 человек. В ито-
говом протоколе стоит число 492.

ИСАЕВА Е.Г. – председатель УИК 
№356 (Школа № 10, директор). На вы-
борах Губернатора к урнам подошло 
и опустило бюллетени 400 человек. В 
итоговом протоколе стоит число 456.

КОСИКОВА Л.И. – председатель 
УИК №360 (Школа № 14, директор) 
– при подсчете бюллетеней, фамилия 

Воробьев озвучена 330 раз. В итого-
вом протоколе стоит число 380.

АРУТЮНЯН Л.В. – председатель 
УИК №357 (Театр «Город») – при под-
счете бюллетеней, фамилия Воробьев 
озвучена 216 раз. В итоговом протоко-
ле стоит число 267.

ДЕЯНОВА Г.В. – председатель 
УИК №365 (Школа «Содружество» – 
директор). На выборах Губернатора,  к 
урнам подошло и опустило бюллетени 
381 человек.  В итоговом протоколе 
стоит число 486.

НЕВСКАЯ Е.Ю. – председатель 

УИК №359 (д/с № 23, директор). На 
выборах Губернатора к урнам подо-
шло и опустило бюллетени 325 чело-
век.  В итоговом протоколе стоит 
число 432. На выборах 2021 г., не до-
пускала уполномоченных лиц для кон-
троля подсчета голосов.

ВЫБОРНОВА Р.Г. – председатель 
Территориальной избирательной ко-
миссии г. Долгопрудный. На выборах 
2021 г., инструктировала председате-
лей участковых избирательных комис-
сий не допускать уполномоченных лиц 
для контроля подсчета голосов.


